



Katalog 9.0

Auszug Kategorie: Dokumentation

Catalogue 9.0
Extract from category: Documentation

PAX



Dokumentation

Für wirklich jeden Fall gerüstet: PAX bietet dir neben Taschen und Rucksäcken auch Dokumentationsbücher und Mappen, die dir das Leben im täglichen Einsatz erleichtern sollen. Auch diese sind exakt abgestimmt auf deine speziellen Bedürfnisse und optional mit vielen nützlichen Zusatzfunktionen ausgestattet.

Documentation

Equipped for all eventualities: Besides bags and backpacks PAX also offers you logbooks and document organisers which make life easier during daily duty. These products also correspond exactly to your special requirements and can be equipped with many useful additional options.



Dokumentation
Documentation

Art.-Nr. 20188 ...

PAX Fahrtenbuch - Multiorganizer KF

Dokumentenmappe im Format DIN A4. Eine große Anzahl an Steckfächern und ein anklemmbares Klemmbrett erweitern die Anwendungsmöglichkeiten bis hin zur bürokratischen Abwicklung eines Großschadensfalles. 1x abnehmbares Klemmbrett; 1x Schlüsselclip.



PRO SEG

H 39x30x10 KG 1,30

01 03 07 08 09

P



Art.-Nr. 25629 ...

PAX Fahrtenbuch - Multiorganizer

Dokumentenmappe im Format DIN A4. Eine große Anzahl an Steckfächern und ein anklemmbares Klemmbrett erweitern die Anwendungsmöglichkeiten bis hin zur bürokratischen Abwicklung eines Großschadensfalles. 1x abnehmbares Klemmbrett; 1x Schlüsselclip.



PRO SEG

H 39x30x11 KG 1,48

01 03 07 08 09

P



Art.-Nr. 22445 ...

PAX Fahrtenbuch - Multiorganizer Tablet

Formulare, Unterlagen und Stifte finden in unserem Multiorganizer schon lange Platz. In dieser Ausführung kann auch ein Tablet mitgeführt werden. Gut bedienbar und vor Regen geschützt auf der Rückseite angeordnet, kann es z.B. durch die Ringbuchmechanik im Innenbereich nicht beschädigt werden. Das Klemmbrett dieser Version hat zwei Klammern, damit die Unterlagen in Kombination mit unserem Umhängegeschirr nicht herunterhängen.

PAX Logbook Multiorganizer tablet

Forms, documents and pencils already have found a place in our logbook Multi-Organizer for a long time. This version even allows you to take a tablet with you. Safe from external influences, it can be well operated and it's protected from rain on the rear side. The clipboard of this version is fitted with two clamps so that the documents do not dangle in combination with our harness.

H 39x30x13 KG 1,59

01 03 07 08 09

P



PRO SEG



Dokumentation



Art.-Nr. 20187 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A4 hoch

Unsere Fahrzeugmappe im Format DIN A4.
Bis hin zu umfangreichem Dokumentations- und Kartenmaterial findet hier alles übersichtlich seinen Platz.
1x Schlüsselclip.

PAX Logbook DIN A4 portrait

Our A4 format car folders. Up to comprehensive documentation material and maps everything finds its space clearly arranged and well-organised.
1x key clip.

**Da kommt Nichts weg**

- unsere Ersatz Schlüsselclips (Art.-Nr.: 10190) und vieles mehr findest du im Zubehör.

Nothing will be lost

- our spare key clips (item no. 10190) and much more available in our range of accessories.



Art.-Nr. 20186 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A5 quer

Fahrtenbuch DIN A5 im Querformat für Dokumentation, Fahrzeugpapiere und einiges mehr. Ringbuchmechanik; 1x Schlüsselclip.

PAX Logbook DIN A5 landscape

Logbook DIN A5 in landscape format for documentation, vehicle documents and many more.
Ring binder mechanism; 1x key clip.




Art.-Nr. 20185 ...

Fahrtenbuch DIN A5 hoch

Fahrtenbuch DIN A5 im Hochformat für Dokumentation, Fahrzeugpapiere und einiges mehr. Ringbuchmechanik; 1x Schlüsselclip.

Logbook DIN A5 portrait

Logbook A5 in portrait format for documentation, vehicle documents and many more.
Ring binder mechanism; 1x key clip.





Art.-Nr. 22439 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A5 hoch Tablet

Das Fahrtenbuch mit Fach für ein Tablet für die Dokumentation im Hochformat.

PAX Logbook DIN A5 portrait tablet

The logbook with a compartment for a tablet as notepad in portrait format.

28x20,5x7,5 0,56

01 03 07 08 09

P



PRO SEG



Art.-Nr. 22440 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A5 quer Tablet

Das Fahrtenbuch mit Fach für ein Tablet für die Dokumentation im Querformat.

PAX Logbook DIN A5 landscape tablet

The logbook with a compartment for a tablet as notepad in landscape format.

22x28,5x6,5 0,57

01 03 07 08 09

P



PRO SEG



Art.-Nr. 22441 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A5 quer Navitasche

Fahrtenbuchmappe für die wichtigen Formulare und nun auch mit Platz für das mobile Navigationssystem, das fahrzeugbezogen in der Fahrtenbuchmappe mitgeführt wird.

PAX Logbook DIN A5 landscape Navigation

Logbook for the most important forms and now also with space for the mobile navigation system which is carried in the logbook vehicle-related.

22x27x8,5 0,66

01 03 07 08 09

P



PRO SEG



Art.-Nr. 22442 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A5 hoch Navitasche

Fahrtenbuchmappe für die wichtigen Formulare und nun auch mit Platz für das mobile Navigationssystem, das fahrzeugbezogen in der Fahrtenbuchmappe mitgeführt wird.

PAX Logbook DIN A5 portrait Navigation

Logbook for the most important forms and now also with space for the mobile navigation system which is carried in the logbook vehicle related.

28x19x9 0,65

01 03 07 08 09

P

Unser Kleinstes

• so praktisch, wie die Großen und immer dabei.
Passend für DIN A6 Ringbucheinlagen

Our smallest

• as convenient as the large ones and always at hand.
Suitable for DIN A 6 ring binder inserts.

Art.-Nr. 21163 ...

PAX Fahrtenbuch DIN A6 – hoch

Im kompakten Postkartenformat bietet dieses Fahrtenbuch mit Ringbuchmechanik Platz für die Dokumentation, Fahrzeugpapiere und Stifte. Außen ist ein Schlüsselclip mit tagesleuchtgelber Steckschnalle angebracht.

PAX Logbook DIN A6 portrait

In a compact postcard format, this vehicle log book with ring binder mechanism provides space for documentation, vehicle papers and pens. On the outside there is a key clip with a hi-vis yellow buckle attached.

 18x14,5x8  0,34

01 03 07 08 09

P



PAX Klemmbretter in verschiedenen Größen PAX Clipboards in different sizes



Art.-Nr.: Artikelbezeichnung /
Article name

10189 ... PAX Klemmbrett DIN A4
PAX Clipboard DIN A4

13100 ... PAX Klemmbrett DIN A4 Doppelclip
PAX Clipboard DIN A4 double clip

13191 ... PAX Klemmbrett DIN A5
PAX Clipboard DIN A5

13192 ... PAX Klemmbrett DIN A6
PAX Clipboard DIN A6

Art.-Nr. 201910407

PAX Schlüsseltasche 10

Kompakte Schlüsseltasche für bis zu 20 Schlüssel (in Kombination mit der Erweiterung). Beschriftungsmöglichkeit für jeden Schlüsselclip.

PAX Key case 10

Compact key case for up to 20 keys (when used with extender). Each key clip can be labelled.

 20,5x19,5x6  0,47

07

L



PRO

Art.-Nr. 201920407

PAX Schlüsseltasche 20

Kompakte Schlüsseltasche für bis zu 40 Schlüssel (in Kombination mit bis zu 2 Erweiterungen). Beschriftungsmöglichkeit für jeden Schlüsselclip.

PAX Key case 20

Compact key case for up to 40 keys (when used with up to 2 extenders). Each key clip can be labelled.

 39x19,5x5,5  0,84

07

L



PRO

Alle Schlüssel dabei

• und noch Platz für mehr. Erweitere die Schlüsseltaschen mit unserer Schlüsseltaschenerweiterung (Art.-Nr.: 10193).

All keys at hand

• and there is still space for more. Expand the key pockets with our key-pocket extension (order no. 10193)





X-CEN-TEK GmbH & Co. KG • Westerburger Weg 30 • D-26203 Wardenburg / Germany
Tel./Phone: +49 (0)44 07 - 7 14 76 - 0 • E-Mail: info@pax-bags.de • www.pax-bags.com